

A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

Madrid, a 25 de noviembre de 2010

Ebro Foods y Ricegrowers Limited-SunRice firman los términos definitivos de la operación de compraventa.

Como continuación de la comunicación realizada el pasado 20 de octubre de 2010 (Hecho Relevante nº 131809), el Consejo de Administración de Ebro Foods ha acordado hoy por unanimidad dar un paso más en la adquisición de SunRice al completar la *due diligence* de la compañía y finalizar la redacción de los términos definitivos del contrato (*Scheme Implementation Agreement, SIA*) que se someterá a la aprobación de los accionistas de SunRice el próximo mes de marzo.

Según los términos definitivos de la operación, Ebro comprará el 100% del capital de SunRice por un valor de A\$600 millones (aproximadamente €440 millones).

Como parte de los pactos alcanzados, Ebro firmará un Acuerdo Marco de Adquisición de Arroz para los próximos años en el que quedan establecidos una serie de principios generales a aplicar tras consumarse la operación, por los que SunRice se compromete a la compra de las cosechas de arroz a los agricultores australianos, con unos mecanismos de fijación de precios, la creación de un Consejo Asesor de Agricultores y el compromiso tanto con el desarrollo de las comunidades locales como con la potenciación del I+D+i.

Como ya informamos, conforme a la legislación australiana la adquisición de SunRice está sujeta a la aprobación de los accionistas de la compañía, a la de los tribunales de aquel país y las autoridades de competencia de los respectivos países. En este sentido, se prevé que los accionistas de SunRice secunden la operación el próximo 18 de marzo, previo cumplimiento de todas las condiciones firmadas en el SIA y las pertinentes aprobaciones de las entidades reguladoras.

El Consejo de SunRice ha recomendado unánimemente a sus accionistas que voten a favor de la operación tras la confirmación de un experto independiente de que esta opción es de interés para ellos.

Don Antonio Hernández, presidente de Ebro, ha manifestado "sentirse muy satisfecho con la futura incorporación de SunRice en nuestra organización. Esperamos trabajar pronto con su equipo de profesionales y sus agricultores, con objeto de continuar tanto con el desarrollo de su negocio como del sector arrocero australiano."



Ebro está siendo asesorado en esta operación por Morgan Stanley y DLA Phillips Fox.

Quedamos a su disposición para cualquier aclaración.

Miguel Ángel Pérez Álvarez Secretario del Consejo de Administración